ACTA No. 55

En la Ciudad de Allende, Nuevo León, siendo las 8:19 horas del día martes 5 de septiembre del año dos mil veintitrés, reunidos en los altos del Palacio Municipal, declarado recinto oficial para sesionar, en uso de la palabra la Presidenta Municipal, C. Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, manifestó: "Señores Regidores y Síndicos, de acuerdo con las facultades que me confiere el artículo 35, fracción III de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para llevar a cabo la Cuadragésima Quinta Sesión Ordinaria de la Administración 2021-2024".

Acto Seguido la Presidenta Municipal, Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín pidió al C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento diera a conocer el orden del día, dándole lectura en los siguientes términos:

- 1. Apertura de la Sesión
- 2. Lista de asistencia
- 3. Honores a la bandera
- 4. Lectura del acta de la Sesión anterior
- 5. Lectura de acuerdos de la Sesión anterior
- 6. Informe de Comisiones
- 7. Propuesta y en su caso aprobación de la iniciativa de modificación del Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Allende, Nuevo León.
- 8. Asuntos generales
- 9. Clausura

Siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Como segundo punto se tomó lista de asistencia y estando la mayoría de los integrantes del Ayuntamiento, debido a la ausencia de la Regidora Mariela Tamez Cavazos y de la Síndica Sandra Aidé Martínez Guerra, se declaró quórum legal, continuando con los trabajos del día.

Continuando con el tercer punto se acordó omitir realizar los Honores a la Bandera.

Del mismo modo para continuar con el cuarto punto el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, solicitó que la lectura del acta de la Sesión anterior fuera dispensada, debido a que previamente se les entregó para su revisión a los integrantes de este Cuerpo Colegiado; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

A continuación, el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, dio lectura a los acuerdos aprobados en la Sesión Ordinaria anterior realizada el día 15 de agosto del año 2023; siendo aprobados por unanimidad de los presentes.

Continuando con el sexto punto, se presenta una copia textual del informe de Comisiones.

Regidor Luis Eduardo Cavazos Morales.

En cuanto a las actividades propias de un servidor mencionaré algunas en las que asistí y acompañé o representé a nuestra Alcaldesa en el mes de agosto y parte de septiembre del presente año.

El día 8 asistí a la entrega de estímulos a elementos de Seguridad Pública en las instalaciones del C4.

El día 9 estuve en el Programa "Miércoles en tu colonia", llevada a cabo en el Fraccionamiento Los Azahares.

El día 11 asistí a reunión en la Secretaría de Ayuntamiento con el Secretario y con el Sr. Carlos Torres.

El día 11 asistí en representación de la Alcaldesa a la entrega de reconocimientos a abuelitas que participan en diferentes actividades deportivas del Municipio.

El día 21 acudí junto a la Presidenta del DIF Beatriz Salazar a la entrega de una silla de ruedas a una persona que la necesitaba, así mismo con la Sra. Julia, quien en días pasados sufrió un incendio en su hogar.

El día 22 asistí en representación de la Alcaldesa a saludar y felicitar al personal de Protección Civil y Bomberos por el Día del bombero.

De igual forma este día estuve en la chalupa organizada por el DIF, en el Salón Rodríguez por motivo del festejo del adulto mayor.

El día 23 asistí al inicio nacional de las jornadas contra enfermedades transmitidas por vector (dengue) en la Plaza Principal.

Asimismo, este día participé en el Programa "Miércoles en tu colonia", llevada a cabo en El Porvenir.

El día 24 asistí en representación de la Alcaldesa a la presentación de la plataforma digital de atención ciudadana "Allende ciudadano".

Igualmente, este día en representación de la Alcaldesa estuve en la graduación del ICSA, llevada a cabo en el Teatro Municipal.

El día 30 por la mañana asistí al C4 a la entrega de uniformes a operativos y por la tarde a la inauguración del Lactario.

El 31 de agosto asistí a la reunión donde asistieron autoridades educativas del Municipio y la Región.

Posteriormente acompañé a la Alcaldesa a la entrega de un minisplit a un grupo de alumnos del CONALEP Plantel Allende.

De igual forma este día tuvimos el ensayo para el segundo informe de actividades de la Alcaldesa Patricia Salazar.

El día 1 de septiembre asistí al segundo informe de actividades de la Alcaldesa Patricia Salazar.

El día 4 de septiembre acudí a la junta de Comisión de Desarrollo Urbano.

Seguridad Pública, Vialidad y Tránsito

Informe y estadística agosto 2023:

Robo a casa habitación	O
Robo a negocio	0
Robo a transeúnte	1
Delitos contra la salud	3
Cristalazo/robo autopartes	0
Robo de instituciones	0
Robo de vehículo	0
Vehículo recuperado	1
Violencia familiar	4
Orden de aprehensión	1
Otros	3
Total	13

Desarrollo Urbano

Se ingresaron un total de 55 expedientes, de los cuales 45 se concluyeron y entregaron y los 10 restantes no llegaron a su término por no cumplir con los requisitos o se encuentran en revisión para su conclusión, siendo éstos los siguientes:

2 constancias

7 uso de Suelo

5 subdivisión

16 números oficiales

11 permisos de construcción

1 fraccionamiento

3 parcelación

45 total

Señalando además que dentro de las actividades que realizo como Regidor se encuentran las de atender personalmente a los ciudadanos que por alguna causa se dirigen a mí para sus diferentes peticiones.

Regidora C. Blanca Esthela Cavazos Rodríguez. Comisión de Desarrollo Social y Atención a la Familia.

Informe de las actividades realizadas en el mes de agosto de 2023, de la Comisión que represento de la Secretaría de Desarrollo Social y Atención a la Familia, integradas por las Direcciones de Deportes, Educación, Cultura, Teatro Allende y Coordinador del Instituto de la Juventud.

Asistí a las Sesiones de Cabildo convocadas en el mes de agosto, los días 1 y 15. El lunes 7 asistí a la entrega de tinacos en la sexta etapa del plan emergente "Agua para todos" donde se realizó la instalación de dos de un total de siete tinacos comunitarios de más de 10,000 litros cada uno, uno instalado en Sección Independencia y otro más en la plaza de la Colonia Popular.

El martes 8, junto con la Alcaldesa y otros miembros de la Administración, asistimos al C4 donde se les hizo entrega de incentivos a los elementos sobresalientes por su entrega y compromiso con la ciudadanía del Municipio.

Por la tarde estuve presente en el "Baile de la edad de oro" realizado en el Salón Rodríguez, como parte de los festejos del mes del adulto mayor.

El sábado 11 acompañando a la Lic. Patricia Salazar, estuve presente en el curso y entrega de reconocimiento internacional Tonantzin 2023 (nuestra madre en náhuatl); este reconocimiento es entregado por el Instituto Mejores Gobernantes y la plataforma digital Red Gobierno a los líderes sobresalientes de Iberoamérica; Allende fue reconocido gracias a los programas y gestiones de asistencia social, recuperación de espacios públicos y fortalecimiento de la familia, gran honor haber podido participar en un evento de esta magnitud e importancia.

El jueves 17, como parte de los festejos del mes del adulto mayor, junto con la Presidenta del DIF Beatriz Salazar, participé en la visita a diferentes comunidades del Municipio haciendo entrega de un reconocimiento a los adultos mayores de 90 años, donde tuvimos la oportunidad de convivir y de escuchar las experiencias de su larga trayectoria de vida.

El día miércoles 23, asistí al arranque de la segunda jornada contra el dengue, zika y chikungunya donde estuvo presente la Secretaria de Salud Dra. Alma Rosa Marroquín, explicando la importancia de la intensificación de esta campaña y haciendo de conocimiento público las medidas preventivas para evitar enfermedades dentro de la población.

El miércoles 30, acompañando a la Alcaldesa y otros miembros del Cabildo estuvimos en el C4 Allende, haciendo entrega de uniformes completos a los elementos del plantel.

Por la tarde recibimos la visita de la Primera Dama Lic. Mariana Rodríguez Cantú, para inaugurar la primera cabina de lactancia (Lactario) fuera del área metropolitana de Monterrey, instalada en la Plaza Principal junto al Museo.

El día jueves 31, participé como Presidenta de la Comisión de la Secretaría de Desarrollo Social en la primera reunión del ciclo escolar 2023-2024 llevada a cabo en el Restaurante Las Kazuelas, donde se dieron cita inspectores, supervisores y directivos de los diferentes planteles educativos del Municipio para tomar acuerdos del próximo desfile cívico del 203 aniversario de la Independencia de México y la distribución de las fechas cívicas del presente ciclo escolar.

En la Secretaría de Desarrollo Social durante el mes de agosto fue de arduo trabajo y logísticas para llevar a cabo los próximos eventos como son el segundo informe de la Alcaldesa a realizarse el 1 de septiembre, así como los eventos de la feria, desfile y asambleas del mes patrio.

En el el Instituto de la Juventud se sigue atendiendo el programa "Noches de peli" en distintas localidades del Municipio y en agosto mes de los abuelos se trasmitió una película de Cantinflas, especial para los adultos mayores, donde se obsequió palomitas y aguas. Para el Instituto de la Juventud, agosto fue un mes de mucha participación y reuniones para tratar asuntos y eventos relacionado con jóvenes de Allende, así como el premio estatal a la juventud.

En la Dirección de Educación durante el mes de agosto se renovaron las distintas becas que el Municipio otorga a estudiantes de los diversos niveles de educación, también se entregaron 139 becas de transporte.

La Biblioteca Municipal atendió a 148 estudiantes dentro de sus instalaciones dándoles apoyo de información.

La Dirección de Deportes sigue con los entrenamientos y competencias de cada una de las disciplinas, mantenimiento y limpieza de los distintos parques del Municipio, en los cuales se realizarán mejoras en los baños y accesos, gracias a la gestión del Director de Deportes y el apoyo al deporte por parte de nuestra Alcaldesa Lic. Patricia Salazar.

Regidor Alejandro Daniel Aguirre Flores. Comisión de Comercio y Fomento Económico.

Actividades realizadas en la Secretaría de Desarrollo Económico.

Seguimiento a promoción de la Cooperativa Digital Allende Emprende

Planeación y organización para eventos de otoño/invierno.

Planeación y entrega de azúcar de apoyo del Estado a los apicultores de Allende registrados en el padrón.

Planeación y gestión de solicitud de apoyo a empresarios de bienes raíces para la filmación de un video de promoción turística del Municipio.

Entrega de reconocimientos a Don Adalberto Rodríguez y Luis Flores por haber obtenido un 4°. lugar en su participación en el concurso de parrilleros en Colombia.

Difusión turística a nuestro Municipio y a México.

Seguimiento a solicitudes de apoyo en la Secretaría del Trabajo.

Gestión para colocar más foquitos en la plaza y embellecer el Corredor Gastronómico.

Gestión para talleres de autoempleo en la Secretaría del Trabajo.

Vinculación con la Facultad de Arquitectura de la UANL para apoyo a emprendedores y PyMES.

A cargo de la Dirección de Turismo.

Actualización y publicación de vacantes dentro del programa "Ocupación para todos".

Asistencia al Programa "Miércoles en tu colonia".

Atención y seguimiento a peticiones ciudadanas.

Coordinación del "Corredor gastronómico" los fines de semana.

Regidor José Ángel García Martínez. Espectáculos y Expendios de Bebidas Alcohólicas.

En mi carácter de Presidente de la Comisión de Espectáculos y Bebidas Alcohólicas, comparezco a exponer el informe mensual de actividades realizadas en coordinación con la Dirección de Comercio, Espectáculos y Alcoholes en el período comprendido del 1 al 31 de agosto del año 2023.

Asistí a diferentes colonias del Municipio, en el Programa "Miércoles en tu colonia".

Estuve presente en la entrega de incentivos a los elementos del Departamento de Seguridad Pública por su entrega y compromiso con la ciudadanía.

Asistí al segundo informe de Gobierno de nuestra Presidenta Municipal

De igual forma en el Programa "Siempre trabajando para ti", estuve presente con las cuadrillas de Servicios Primarios.

Emilia Alanís Guerrero. Salubridad y Asistencia Social.

Informe de actividades realizadas en el mes de julio y parte de agosto del 2023.

El día 7 de agosto como parte de las actividades de agosto mes del adulto mayor se realizó una sesión del Consejo de los derechos de las personas adultas mayores del DIF Allende, en donde se mencionaron todas las actividades programadas durante este mes, reconociendo a quienes han dado tanto por las familias allendenses.

Unas de ellas son el tradicional baile de oro, visita al asilo de ancianos, entrega de reconocimientos a los abuelitos mayores de 90 años del Municipio, algunos convivios y la lotería en la Casa Club de la Adulto Mayor, entre otras actividades. Ese mismo día, asistí al programa de arranque "Agua para todos" en nuestro Municipio, con la instalación de 7 tinacos comunitarios de más de 10,000 litros cada uno, siendo así beneficiadas las familias de Allende N.L.

El día 8 de agosto asistí al tradicional baile de la edad de oro, donde los abuelitos disfrutaron de un bonito convivió y una rica merienda.

El día 10 de agosto, continuando con las actividades por el festejo del mes del adulto mayor, se realizó una visita a la Posada Hogar San Pedro, donde el personal del DIF Allende pasó una tarde amena con cada uno de los abuelitas y abuelitos, quiero darle las gracias a la Presidenta del DIF, la Arquitecta Beatriz Salazar y a todo el personal del DIF Municipal por tan bonito convivio.

El día 15 de agosto asistí a la Cuadragésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo. El día 18, estuve en el reconocimiento a abuelitos mayores de 90 años, celebrando la vida y trayectoria de Doña Juanita Garza y Don José Ascensión Navarro, centenarios del Municipio de Allende N.L., asistimos junto con la Alcaldesa Lic. Patricia Salazar Marroquín, la Presidenta Arquitecta Beatriz Salazar y la Directora Victoria Cavazos, así como miembros del Cabildo, a la entrega de un merecido reconocimiento a dos grandes allendenses que hoy junto a sus familias forman parte de la fortaleza que distingue a este bello Municipio.

El día 22 de agosto por motivo del Día del bombero y reconociendo el compromiso que el equipo de Protección Civil de Allende tiene para con la comunidad, estuvimos en una convivencia con ellos.

Del mismo modo este día, continuando con los festejos del adulto mayor, asistí a la chalupada desde el Salón Rodríguez, en donde las y los asistentes pudieron disfrutar de un buen ambiente, merienda y algunas sorpresas más, como fueron algunos regalos donados por las damas voluntarias de la Cruz Roja, la Procuraduría de la Defensa de la Adulto Mayor y del Primer Regidor Luis Eduardo Cavazos.

El día 23 de agosto asistí al inicio nacional de las jornadas contra las enfermedades transmitidas por vectores (dengue, chikungunya y zica), siendo distinguido el Municipio de Allende para iniciar esta jornada en el estado de Nuevo León; el banderazo inicial fue a cargo de la Dra. Alma Rosa Marroquín Escamilla, Secretaria de Salud en el Estado.

El día 30 de agosto asistí a la inauguración de un espacio de lactancia, donde estuvo presente la Titular de AMAR a Nuevo León, Lic. Mariana Rodríguez Cantú.

Igualmente, este día estuve en la entrega de uniformes a los nuevos elementos de Seguridad Pública, donde se contó con la presencia de la Presidenta Municipal Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, así como autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal y miembros del Consejo Municipal de Seguridad; el evento fue realizado en los bajos del C4 Allende.

73

Informe de Actividades del DIF Centro Trabajo social: Atención telefónica 144 Atención presencial 213 Campañas Cartas a La Carlota 5 Trámites: Canalizaciones 14 Visitas domiciliarias 126 3 Medicamentos 5 Acompañamiento a traslados Elaboración socioeconómica 31 Boletos de autobús 6 Defensoría: Personas atendidas 189 Dictamen médico 5 Antidoping 1 Atención en resguardo 17 Acompañamientos 6 Rehabilitación: Atención personal 63 Atención telefónica 1 2 Dictamen médico **Pacientes** 67 **Terapias** 194

Psicología

Personas atendidas en el mes

Comidas abuelitos

Platillos entregados en el mes 120

Recorridos de niños DIF Centro

10 niños que se transportan de lunes a viernes a la escuela especial CAM.

Asesoría legal

Personas atendidas en el mes 95 personas

Rehabilitación DIF Centro:

Consultas médicas55Pacientes55Terapias500

DIF Norte

Rehabilitación:

Pacientes atendidos 62 pacientes Terapias 86 pacientes

Despensas municipales

DIF Norte 220
DIF Centro 480
Extraordinarias 39

Despensas PAAGP

Adultos y discapacidad 324 despensas entregadas en el mes

Despensas 1000 frutas y verduras

Embarazadas y periodo de lactancia: 42 despensas entregadas en el mes.

Lactantes 24 meses: 48 despensas entregadas en el mes.

Casa del Adulto Mayor:

Actividades:

Tejido 36 personas Baile 43 beneficiados Lotería 180 personas

Pintura 6

Lotería Salón Rdz.

Convención del adulto mayor

Entrega de reconocimientos

Adulto mayor deportista

Visita al asilo de ancianos

Baile del adulto mayor

Total

20 personas

45 personas

45 personas

75 personas

48 personas

275 personas

Actividades del Instituto de la Mujer:

Campaña Virtual "Juntas hacemos el mundo girar", (Campaña sobre los derechos de la mujer), un alcance de 172.

Atención PAIMEF Estatal

Atención Legal 25

Atención presencial, revisión de casos y canalización de usuarios a departamentos correspondientes para atención.

Usuarios atendidos 15

Publicidad de atenciones del Instituto de PAIMEF, día naranja, días festivos un alcance 56.

Total beneficiados 268

Campaña hígado graso

Atención diaria y permanente a la Red de Mujeres De grupo whatsapp 105 participantes Grupo de facebook 399 participantes Total de participantes 504

Dirección de Salud
Consultas médicas 23
Esterilización de mascotas 0
Vacunas antirrábicas 0
Campaña cero ceguera 0
Consultas dentales 4
Mamografías 6
Fumigaciones 4

Regidora Olga Lidia Rojas Cavazos. Prevención del Delito.

Departamento de Prevención del Delito, por medio del Centro de Atención Integral para Adolescentes y de la Unidad de Intervención Comunitaria por sus siglas CAIPA y UNIC, respectivamente.

90

El 12 de agosto el equipo CAIPA Allende llevo a cabo la participación en la Copa Nuevo León por la prevención 2023, en el Estadio Nuevo León Independiente, toreno de futbol, 12 beneficiados.

El 28 de agosto en el CONALEP Allende se realizaron pláticas con el tema "Ser madre no es tan padre", 50 beneficiados.

Como parte de las actividades del Centro de Atención Integral para Adolescentes CAIPA, se brindaron 62 orientaciones y atenciones psicológicas subsecuentes a adolescentes.

Durante el mes tuvimos 3 nuevos ingresos de adolescentes y sus familias, a los cuales se les realizó un encuadre, entrevistas psicológicas y de trabajo social, pruebas psicométricas y tamizajes dando un total de 63 intervenciones iniciales. Se realizaron 20 llamadas telefónicas para dar seguimiento y continuidad a los adolescentes y sus familias que actualmente acuden al centro o que son referidos por alguna otra institución (Seguridad Pública, DIF, CODE).

Se entregaron 35 folletos informativos en escuelas.

Pláticas de prevención	2
Atención a adolescentes y familias de nuevo ingreso y subsecuentes	63
Llamadas de seguimiento	20
Entregas de folletos informativos	35
Total de población beneficiada	85

Se llevó a cabo asesoría y examen teórico para trámite de licencia de conducir a 39 ciudadanos solicitantes, en las instalaciones del INJUVE en el Parque Bicentenario.

Se acudió a la Ciudad de Monterrey a la presentación de la Campaña de mecanismos de protección a personas defensoras de los derechos humanos y periodista, en las instalaciones del Instituto de Profesionalización, impartida por el Mtro. Alan Iram Paz Arellano, Director de Política Pública de la Dirección General para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas de la Secretaría de Gobernación y por el Lic. Mario Arturo Carbajal Roque, Director de Derechos Humanos de la Subsecretaría de Gobierno de la Secretaría General de Gobierno del Estado de Nuevo León.

Unidad de Intervención Comunitaria

Trámite de licencia de conducir	39
Total de beneficiados	39
Pláticas de prevención	2
Atención a adolescentes y familias nuevo ingreso y	
Subsecuentes.	63
Llamadas de seguimiento	20
Entregas de folletos informativos	35
Total de población beneficiada	85
Beneficiados CAIPA	85
Beneficiados UNIC	39
Total UNIC y CAIPA	124

Además, se ha asistido a las actividades a las que se nos ha convocado:

1 de agosto asistí a la Cuadragésima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo, en la cual se dio informe de Comisiones.

3 de agosto se realizó en el Museo de Historia de nuestro Municipio la entrega de un minisplit de tonelada y media, el cual se instalará en el módulo de la Sección 50 en el área de farmacia, para la preservación de los medicamentos que son entregados a los maestros de Allende.

7 de agosto se realizó entrega de azúcar a los apicultores, a través de un programa de Gobierno del Estado.

8 de agosto asistí al C4 para realizar la entrega de estímulos a los policías que se han destacado en su responsabilidad.

9 al 12 de agosto asistí al Seminario Internacional Mejores Familias, en la Cd. México, para hacer mejores gobiernos en pro de las familias, donde se compartieron experiencias internacionales exitosas.

11 de agosto, acompañé a la Lic. Eva Patricia Salazar para la entrega de reconocimiento internacional Tonantzin 2023, este reconocimiento es entregado por el Instituto Mejor Gobernantes a los líderes sobresalientes de Iberoamérica.

15 de agosto asistí a la Cuadragésima Cuarta Sesión Ordinaria, en el Museo de Historia declarado recinto oficial.

Dentro de las celebraciones del mes del adulto mayor asistimos a celebrar la vida de los abuelitos de 101 años, llevándoles un reconocimiento, una canasta con frutas y un pastel, bendiciones para la familia de la Señora Juanita Garza y Don José Ascensión Navarro.

22 de agosto asistí a celebrar y felicitar a los bomberos en su día, así como agradecerles el trabajo realizado durante esta Administración.

Igualmente estuve en la lotería realizada por la Presidenta del Sistema DIF Beatriz Salazar Marroquín, como parte de las festividades del adulto mayor, mes de agosto.

23 de agosto del 2023 asistí al arranque del programa para combatir el dengue y el chikungunya por parte de la Secretaría de Salud del Estado de N.L., en donde estuvo presente la Secretaria de Salud, Dra. Alma Rosa Marroquín

De la misma manera este día acudí al Programa "Miércoles en tu colonia" para escuchar las necesidades de los habitantes de El Porvenir.

24 de agosto realizamos un recorrido junto con los Regidores y funcionarios del DIF para hacer la entrega de reconocimiento a personas mayores de 90 años, se les entregó un pastel, diploma y reconocimiento.

29 de agosto, asistí al C4 para acompañar a la Alcaldesa Eva Patricia Salazar Marroquín y realizar la entrega de uniformes y botas para los policías y tránsitos del Municipio.

Igualmente estuve en la inauguración del Lactario en la Plaza Zaragoza, estando presente la Lic. Mariana Rodríguez esposa del Gobernador del Estado.

30 de agosto asistí a la reunión de trabajo con directores de escuelas del Municipio para planear actividades cívicas del ciclo escolar 23-24.

De la misma manera asistí al ensayo para realizar la Cuarta Sesión Solemne, donde la Alcaldesa rendiría su segundo informe de gobierno de la Administración 2021-2024.

Asimismo, estuve en la entrega de un minisplit para el bachillerato CONALEP, que será instalado en las aulas del segundo piso ya que es el área que presenta más calor, reconozco las actividades que los alumnos realizan, pues ellos son parte importante en cubrir esta necesidad.

1 de septiembre, se realizó la Cuarta Sesión Solemne, donde la Alcaldesa la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín rinde su segundo informe de actividades del Ayuntamiento 2021-2024 en el Teatro de la Ciudad, declarado recinto oficial.

Cabe reconocer que brindé apoyo en especie, así como en trámites para algunos estudiantes en su inicio escolar 2023-2024, mucho éxito en sus estudios.

4 de septiembre acudí a celebrar la vida de Don José Ascensión Navarro quien cumple 101 años, con un bonito festejo organizado por el DIF, encabezado por la Alcaldesa y la Presidenta Beatriz Salazar Marroquín, en el marco de la celebración del mes de agosto en el programa vidas centenarias.

Regidora Norma Adriana Tamez Rodríguez. Servicios Públicos Municipales.

He asistido a los diferentes eventos a los que se me ha convocado, destacando los siguientes:

8 de agosto asistí al C4 para realizar la entrega de estímulos a los policías que se han destacado en su trabajo.

9 al 12 de agosto estuve en el Seminario Internacional Mejores Familias, en la Ciudad de México, para hacer mejores gobiernos en pro de las familias, nuestra Alcaldesa fue reconocida con el premio Tonantzin 2023.

15 de agosto asistí a la Cuadragésima Cuarta Sesión de Cabildo, realizada en el Museo de Historia, declarado recinto oficial.

22 de agosto acudí a celebrar y felicitar a los bomberos en su día.

Igualmente, estuve en la lotería realizada por la Presidenta del DIF Beatriz Salazar Marroquín, como parte de las festividades del adulto mayor en el mes de agosto.

Dentro de las celebraciones del mes del adulto mayor, asistimos a celebrar la vida de los abuelitos de 101 años, llevándoles un reconocimiento por su larga vida.

Felicidades para la familia de Juanita Garza y Don José Ascensión Navarro.

23 de agosto asistí al arranque del programa para combatir el dengue y el chikungunya por parte de la Secretaría de Salud del Estado de N.L., asistiendo la Secretaria de Salud, la Dra. Alma Rosa Marroquín.

Igualmente, este día asistí al Programa "Miércoles en tu colonia", para escuchar las necesidades de los habitantes de El Porvenir.

24 y 25 de agosto visitamos junto con Regidores, la Arq. Beatriz Salazar y personal del DIF, a los abuelitos mayores de 90 años de nuestro Municipio, llevándoles un reconocimiento, así como otros regalos.

29 de agosto, asistí al C4 para acompañar a la Alcaldesa Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín y realizar la entrega de uniformes y botas para los policías y tránsitos del Municipio.

De la misma manera este día asistí a la inauguración del Lactario en la Plaza Ignacio Zaragoza, estando presente la Lic. Mariana Rodríguez Cantú, esposa del Gobernador del Estado.

30 de agosto asistí a la reunión de trabajo con directores de escuelas del Municipio, para planear actividades cívicas del ciclo escolar 23-24.

30 y 31 de agosto asistí al ensayo para la Cuarta Sesión Solemne, donde la Alcaldesa rendiría su segundo informe de gobierno de la Administración 2021-2024.

1 de septiembre, se realizó la Cuarta Sesión Solemne, donde la Alcaldesa Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, rindió su segundo informe de actividades del Ayuntamiento 2021-2024, en el Teatro de la Ciudad, declarado Recinto oficial.

Dentro de la Dirección de Servicios Primarios se ha realizado lo siguiente:

Mantenimiento de alumbrado público

Se llevó a cabo el mantenimiento de alumbrado en parques, plazas, jardines, edificio municipal, apoyo a escuelas, camellón de carretera nacional.

También se atendieron reportes solicitados por la ciudadanía en Sección Centro, Colonias del Norte y comunidades del Municipio.

Con un total de 183 reportes de 187 luminarias atendidas

Limpieza de espacios públicos

Se realiza mantenimiento y limpieza de panteones municipales, parques, plazas, jardines, camellón central y laterales, pasos a desnivel, rotondas, calles centrales del Municipio, oficinas administrativas de los distintos departamentos.

Distribución de agua en pipas

Por medio del departamento de Servicios Primarios se realizó el reparto de agua a las colonias de nuestro Municipio y comunidades aledañas que no cuentan con el servicio de red de agua, o por situación de escasez.

Con un total de 153 viajes de agua.

Desagüe de fosas sépticas:

Se realizaron desagües de fosas sépticas, en distintos sectores del Municipio, según reportes solicitados de la ciudadanía, con un total de 8 viajes.

Recolección de ramas

Se hizo recolección de ramas, en distintos sectores del municipio, según reportes solicitados por la ciudadanía, con un total de 6 viajes

Trabajos varios

Se arreglaron unos bordos en comunidad La Paz y la Calle 15 de Mayo con David Cardoso, Colonia Los Perales

Bordos

Se construyeron unos bordos en Hacienda Los Guzmán $5.90 \times 0.90 = 11.21 \text{ m}^2$

 $6.80 \text{ x } 1.0 = 6.80 \text{ m}^2$

 $5.70 \text{ X } 1.10 = 6.27 \text{ m}^2$

Se construyó un bordo con en la calle 16 de septiembre y Guadalupe Victoria $8.0 \times 1.10 = 8.80 \text{ m}^2$

Bacheo con carpeta asfáltica

Se realizaron trabajos de bacheo con carpeta asfáltica en diversas calles y colonias del Municipio:

Sección Centro

Calle Lerdo de Tejada, entre calle Las Rosas y Futuro Libramiento Calle Guadalupe Victoria y Abasolo Calle Altamirano, entre Guadalupe Victoria y Jiménez Calle Guadalupe Victoria, desde Niños Héroes hasta la Calle Juárez Calle Emilio Carranza, entre Guadalupe Victoria y V. Carranza Todo esto con un total de 270.69 m²

Colonia Los Álamos Calle Comonfort Total: 34.01 m²

Carretera al Cerrito Total: 77.34 m²

Sección Independencia Calle Fortino Garza Campos Total: 149.68 m²

Sección Independencia / Puerto Calle Amado Nervo y Zuazua

Total: 25.80 m²

Calle Amado Nervo y Vidaurri Total: 105.79 m² Todo esto con un total de 131.59 m²

Hacienda San Antonio Total: 85.05 m²

Rincón de El Vergel Privada San Ángel y Niños Héroes Total: 120.36 m²

Atongo de Abajo Calle Jazmín Total: 227.46 m²

Colinas de Allende (INFONAVIT)

Total: 130.33 m²

Colonias del Norte Calle Felipe Ángeles Total: 86.58 m²

Colonia Los Azahares Privada Saturno, en la Col. Los Azahares

Total: 204.73 m²

Comunidad La Paz Total: 57.74 m²

Colinas de El Vergel Total: 184.71 m²

Hacienda Los Guzmán Total: 139.976 m²

Fraccionamiento Charming

Total: 109.85 m²

Todo esto con un total de: 1,825.386 m²

Síndico Hugo Armando Cavazos Aguirre: Hacienda Municipal.

Reporte de actividades y Comisiones del 1 de agosto al 15 de septiembre de 2023.

He asistido al Programa "Miércoles en tu colonia" para recibir y dar solución a peticiones de ciudadanos en temas de Sindicatura y en general para remitirlos a las dependencias correspondientes, pudiendo resolver satisfactoriamente las peticiones realizadas dentro de mis Comisiones.

El 07 de agosto estuve presente en el arranque de la 6ta etapa del "Plan emergente ¡Agua para todos! con la instalación de 7 tinacos comunitarios de más de 10,000 litros, como una manera para prevenir la falta de agua que pueda generarse, con este programa ya se han apoyado a más de 400 familias de Allende.

El 30 de agosto estuve presente en el evento de entrega de uniformes nuevos a los elementos de Seguridad Pública, Vialidad y Tránsito para un mejor desarrollo de sus actividades.

Con motivo de promover y apoyar la lactancia materna en espacios públicos de manera digna, segura y gratuita, el 30 de agosto estuve en la presentación e inauguración del 9no lactario en el Estado y el 1ero fuera del área metropolitana, con la visita de la Lic. Mariana Rodríguez Cantú de la Oficina de AMAR a Nuevo León.

Acudí a la reunión donde asistieron autoridades educativas del Municipio y la región y autoridades municipales en donde se tomaron puntos importantes para realizar las actividades del presente ciclo escolar.

Continuando con el apoyo a la educación en el Municipio, acudí a la entrega de un minisplit a un grupo de alumnos del CONALEP plantel Allende, quienes lo habían solicitado con anterioridad, ya que con este apoyo podrán tener aulas más dignas, donde estudiar sea el objetivo principal.

El 1 de septiembre acudí junto con mis compañeros de Cabildo a la Sesión Solemne en donde se realizó la entrega del libro que guarda el segundo informe de gobierno municipal, así también como la presentación del informe a la ciudadanía de Allende, en voz de la Lic. Patricia Salazar mediante una presentación con imágenes y videos con las actividades, eventos, obras y logros obtenidos durante esta Administración.

Dentro de la Sindicatura seguimos recibiendo y dando seguimiento a peticiones de la ciudadanía en los diferentes temas propios de la oficina, dando atención oportuna a cada una de ellas, así también como dentro del Programa "Miércoles en tu colonia", resolviendo satisfactoriamente los temas solicitados por los ciudadanos.

Dentro de los informes de comisiones, cada uno de los integrantes del Ayuntamiento hicieron extensiva una felicitación a la Alcaldesa por el segundo informe de gobierno; tomando el uso de la palabra la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, para agradecer las felicitaciones y reiterarlas hacia todo el Cabildo, ya que el trabajo realizado en este segundo año de gobierno, es gracias a la armonía, buenas intenciones y convivencia que se tiene, lo que permite hacer el trabajo bien hecho, por lo que este segundo informe que se presentó es del Ayuntamiento que co gobierna con la Alcaldesa.

Continuando con el orden del día, la Regidora Norma Adriana Tamez Rodríguez, dando cumplimiento al procedimiento de reglamentación y después de haber sido revisada por los integrantes de esta Comisión, la iniciativa para la modificación del Reglamento Interior de la Administración Pública Municipal del Municipio de Allende, Nuevo León y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 222 y 223 de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León y artículo 80, fracción III y IV del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Allende, Nuevo León, hizo entrega de una copia digital de dicha iniciativa a cada uno de los integrantes del Republicano Ayuntamiento, disponiendo de diez días hábiles para hacer sus observaciones, aclaraciones o peticiones y sean turnadas a esa Comisión de Gobierno y Reglamentación, solicitando al Secretario del R. Ayuntamiento pusiera a consideración de este Cuerpo Colegiado el dar inicio con el procedimiento de reglamentación para la modificación del Reglamento antes citado.

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración la propuesta de reglamentación antes presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

A continuación, dentro de asuntos generales la Regidora Norma Adriana Tamez Rodríguez, en su carácter de Secretaria de la Comisión de Espectáculos y Alcoholes, dio lectura a la siguiente solicitud que se presentó a la Dirección de Comercio, Espectáculos y Alcoholes, misma que fue analizada y cumple con los requisitos establecidos:

Lic. Alejandrina Yazmín Gómez Lozano Directora de Comercio, Espectáculos y Alcoholes Presente. –

C. Pablo Elizondo García, Apoderado Legal de Súper Despensa de Allende, S. de R.L. de C.V., con domicilio ubicado en Calle Bravo No. 207 Ote y Jiménez, en el Municipio de Allende, Nuevo León, comparezco y expongo:

Por medio del presente escrito ocurro ante Usted para solicitar el cambio de titular de la anuencia municipal a nombre de Súper Despensa de Allende, S. de R.L. de C.V., número de contribuyente 42045, giro de tiendas de conveniencia con un área de exposición al público no mayor a 120 m², ubicado en Calle Bravo No. 207 y Jiménez, en la Colonia Centro de este Municipio, para cambiarlo a nombre de Distribuidora SUMERCA, lo anterior debido a que por diversos motivos

decidimos cerrar el negocio y ahora se está rentando el local a la empresa Distribuidora SUMERCA.

Agradezco la atención que sirva brindar a la presente.

Atentamente Allende, Nuevo León, a 17 de agosto de 2023

C. Pablo Elizondo García Apoderado Legal de Súper Despensa de Allende, S. de R.L. de C.V.

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración la solicitud antes presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

De igual forma dentro de asuntos generales, la Regidora Olga Lidia Rojas Cavazos, tomó el uso de la palabra para comentar que el Director de la Escuela Secundaria Técnica No. 13 de Ejido Terreros, le informó que en la escuela tienen encinos que quieren vender, ya que requieren recursos para la reparación y mantenimientos de los camiones escolares; en atención a lo anterior la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, explicó que recientemente se les apoyó con la reparación de los camiones y que se les seguirá ayudando cuando lo requieran, señalando que se les reconoce el esfuerzo que hacen para vender los árboles y obtener recursos, pero adicionalmente la Administración Municipal los seguirá apoyando, ya que es un plantel que da educación a los jóvenes de Allende y es importante estar de la mano con ellos al igual que con otras instituciones educativas.

Asimismo, el Síndico Primero Hugo Armando Cavazos Aguirre, atendiendo la solicitud presentada por vecinos de la comunidad de Hacienda San Antonio, para asignar el nombre a algunas calles que aún no lo tienen, presentó ante este Honorable Cabildo la siguiente propuesta:

Calle 18 – Claveles

Calle 19 – Las Peñitas

Calle 20 – La Anacua

Calle 21 – Los Rosales

Calle 22 – Los Cocuyos

Calle 23 – Las Flores

Calle 24 – Hortensias



Agregando que se realizó el proceso correspondiente de acuerdo a las disposiciones establecidos en el Reglamento de Nomenclatura para la Vía Pública y Bienes del Dominio Público del Municipio de Allende, por lo tanto, es factible el asignar las nomenclaturas antes señaladas.

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración la propuesta antes presentada; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

Sobre el tema de las nomenclaturas de la Hacienda San Antonio, la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, externó una felicitación y reconocimiento para Adrián Montalvo, quien es un joven muy entusiasta de esta comunidad y se dio a la tarea de realizar una reunión con los vecinos y trámites necesarios para asignar el nombre a las calles.

A continuación, el Regidor Luis Eduardo Cavazos Morales, previo análisis y autorización de la Junta de Comisión Municipal de Desarrollo Urbano, en su calidad de Presidente de la misma y en atención a lo establecido en el Artículo 11 de la Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Nuevo León, solicitó se pusiera a consideración ante el Republicano Ayuntamiento los siguientes trámites:

Uso de suelo "Tienda de abarrotes"

Ubicación: Calle Bustamante, esq. con Calle Comonfort, Col. Eduardo Livas,

Allende N.L.

Propietario: Desarrollos Ferher, S.A. de C.V.

Solicitante: el mismo

Expediente catastral: 21-033-001 Expediente administrativo: 384/2023

Cuadro de áreas	
Área total de terreno	1,875.25 m ²
Área de aprobación	1,596.57 m ²
Área fuera de aprobación	0.000 m^2
Área de afectación vial	278.68 m^2
Total de construcción p/baja (cos)	372.57 m^2
Área de const. p/alta	0.000 m^2
Total de const. p/b y p/a (cus)	372.57 m^2
Área de absorción	60.000 m^2
Área verde	1,164.00 m ²
Cajones de estacionamiento	7 cajones

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentado; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Uso de suelo "Salón de eventos y cabañas"

Ubicación: Río Ramos, Las Raíces, Allende, N.L. Propietario: C. Cesar Venustiano Gaona Rodríguez

Solicitante: El mismo.

Expediente catastral: 68-001-001/68-000-162/163

Expediente administrativo: 355/2023

Cuadro de áreas	
Área total de terreno	20,619.000 m ²
Área de aprobación	13,797.649 m ²
Área fuera de aprobación	1,715.850 m ²
Área de afectación vial	0.000 m^2
Total de construcción p/baja (cos)	$1,260.680 \text{ m}^2$
Área de const. p/alta	122.60 m ²
Total de const. p/b y p/a (cus)	1,383.280 m ²
Área de absorción	8,778.969 m ²
Área verde	3,758.000 m ²
Cajones de estacionamiento	27 cajones

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentado; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Uso de suelo "Taller"

Ubicación: Calle Raúl y Fortino de la Garza, Allende N.L.

Propietario: C. Lorenzo del Socorro Tamez Cavazos

Solicitante: El mismo

Expediente catastral: 57-000-537/538 Expediente administrativo: 261/2023

Cuadro de áreas	
Área total de terreno	2,886.787 m ²
Área de aprobación	2,819.847 m ²
Área fuera de aprobación	0.000 m^2
Área de futura afectación vial	66.940 m^2
Total de construcción p/baja (cos)	1,019.200 m ²
Área de const. p/alta	0.000 m^2
Total de const. p/b y p/a (cus)	1,019.200 m ²
Área de absorción	1,611.707 m ²
Área verde	188.94 m ²
Cajones de estacionamiento	21 cajones

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentado; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Fraccionamiento

"Factibilidad y lineamientos generales"

Ubicación: Col. San Javier, Allende N.L. Propietario: C. Rafael Cárdenas Rodríguez

Solicitante: Ing. Francisco Fuentes

Expediente catastral: 51-000-106 / 51-000-099

Expediente administrativo: 120/2023

Superficie total del terreno 27,509.00 m²

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentado; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

2da. modificación a fraccionamiento campestre "El roble residencial"

Ubicación: Un lote de terreno rústico nombrado El Cerrito, Allende N.L.

Propietario: SER Inmobiliaria Bienes y Raíces Mty.

Solicitante: El mismo

Expediente catastral: 58-000-143 Expediente administrativo: 398/2023

Cuadro de áreas anterior	
Área total	371,878.94 m ²
Afectación vial	$7,172.83 \text{ m}^2$
Afectación CNA	$16,266.40 \text{ m}^2$
Área neta	348,439.71 m ²
Área urbanizable	294,703.08 m ²
Área de lotes	251,148.71 m ²
Área vial	53,736.63 m ²
Paso pluvial	830.36 m^2
No. total de lotes vendibles	159
Lotes de áreas municipales	9
Área municipal requerida	$42,695.28 \text{ m}^2$
Área municipal aportada	42,695.28 m ²

Cuadro de áreas nuevo	
Área total	371,878.94 m ²
Afectación vial	$7,172.83 \text{ m}^2$
Afectación CNA	16,286.40 m ²
Área neta	348,439.71 m ²
Área urbanizable	294,703.08 m ²
Área de lotes	243,056.77 m ²
Área vial	53,736.63 m ²
Paso pluvial	830.36 m^2
No. total de lotes vendibles	155
Lotes de áreas municipales	9
Área municipal requerida	42,692.27 m ²
Área municipal aportada	42,724.01 m ²

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentado; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Continuando con asuntos generales la Regidora Blanca Esthela Cavazos Rodríguez, en relación a la feria que se realizará con motivo del Grito de Independencia en nuestro Municipio, propuso lo siguiente:

La duración de la feria será del 15 al 17 de septiembre del presente año, en la Plaza Ignacio Zaragoza.

De igual forma se propuso otorgar un permiso especial para la venta de alcohol durante la realización de la feria y la ampliación del horario hasta la 1:00 a.m. el domingo 17 de septiembre del presente año, exclusivamente en la Plaza Ignacio Zaragoza.

El costo que se cobrará a los locatarios que se instalarán será de:

Locatarios con venta de alcohol - \$7,000.00 por los tres días Locatarios sin venta de alcohol - \$5,000.00 por los tres días

Así mismo se propuso realizar un gasto de hasta \$1,500,000.00, por parte del Municipio, ya que habrá grupos musicales, además la entrada y los juegos mecánicos serán completamente gratis para que disfruten los allendenses y el público en general.

Acto seguido el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, puso a consideración la propuesta antes presentada; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

Asimismo, dentro de asuntos generales, el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, propuso cambiar el recinto oficial y la fecha para la celebración de la Cuadragésima Sexta Sesión Ordinaria, para que ésta se realice el día 29 de septiembre, en las instalaciones de la Preparatoria No. 13, ubicada en la Calle Felícitos Rodríguez, Colonia Parque Industrial, con motivo de las festividades que tendrán en esta Institución por su aniversario; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

De la misma manera el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, propuso ratificar el horario que la Administración Municipal regula para los empleados no sindicalizados y funcionarios municipales como son los Secretarios, Directores, Coordinadores y demás, si bien el horario está establecido, es importante definirlo por los tiempos electorales que se avecinan, proponiendo establecerlo a partir de hoy 5 de septiembre del año 2023, de lunes a viernes de las 8:00 a las 16:00 horas, en la inteligencia de que los funcionarios públicos de primer nivel deben estar disponibles las veinticuatro horas del día, aclarando que no aplica para el personal sindicalizado, ya que el horario de ellos se rigen bajo su contrato colectivo; siendo aprobado por unanimidad de los presentes.

A continuación, el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, Secretario del R. Ayuntamiento, dio lectura a lo siguiente:

Honorable Ayuntamiento Municipio de Allende, Nuevo León Presente.-

Por medio del presente escrito hago de su conocimiento que es mi deseo presentar a partir del día de hoy, mi renuncia por motivos personales al cargo que desempeño de Secretario de Ayuntamiento, lo anterior para atender otra encomienda de nuestra Alcaldesa.

Agradeciendo de antemano todo el apoyo que me fuera brindado durante ese tiempo, en el desempeño como Secretario del Republicano Ayuntamiento.

Allende, Nuevo León a 5 de septiembre del año 2023

C. Juventino Enrique Martínez Ocañas

Posteriormente el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, agradeció a la Alcaldesa y al Cabildo por la confianza que depositaron en él como Secretario del R. Ayuntamiento, pero ahora se desempeñaría en otra área de la Administración Municipal a sus casi 68 años de edad; en atención a lo anterior la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidente Municipal comentó que había realizado un trabajo extraordinario y le pidió que siguiera trabajando de la mano con la Administración, ya que siempre lo ha hecho con orden y legalidad, agradeciéndole y reconociendo su lealtad, integridad, trabajo y compromiso, mencionando también que en algún momento se podrá iniciar el procedimiento para su jubilación.

Acto seguido la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, puso a consideración del H. Cabildo la renuncia presentada por el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

A continuación, la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presienta Municipal, dando cumplimiento a los artículos 26 fracción I y 35 fracción VIII, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, propuso a la C. Nelly Sánchez Meráz, para que a partir del día de hoy 5 de septiembre del año 2023 asumiera el cargo de Secretaria del Republicano Ayuntamiento; siendo aprobada por unanimidad de los presentes.

Posteriormente la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, solicitó una comisión de dos personas, integrada por la Regidora Olga Lidia Rojas Cavazos y el Regidor José Ángel García Martínez, para que trasladaran al recinto oficial a la C. Nelly Sánchez Meráz y realizar la toma de protesta de Ley; declarando para tal efecto un receso de cinco minutos.

Una vez instalada la C. Nelly Sánchez Meráz en el recinto oficial, tomó la palabra la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, solicitando a los presentes se pusieran de pie para realizar la toma de protesta, mencionando lo siguiente:

¿Protesta guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, las Leyes que de ellas emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Secretaria del Republicano Ayuntamiento de nuestro Municipio, que se le ha conferido?

C. Nelly Sánchez Meráz Sí protesto

Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín

Si no lo hiciereis así, que el Municipio se lo reconozca, si no, que se lo demande.

Posteriormente la Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, dio la bienvenida a la C. Nelly Sánchez Meráz, informando que éste era un Cuerpo Colegiado que tomaban las mejores decisiones por nuestro Municipio y el haberla elegido a ella como Secretaria del Republicano Ayuntamiento era una gran decisión y sabían que haría un extraordinario papel en este cargo a como siempre lo ha hecho en las funciones que ha desempeñado, reconociendo su calidad de persona y confiando que vendrá a abonar por el bien de Allende; a continuación la C. Nelly Sánchez Meráz, agradeció la confianza de la Alcaldesa para proponerla como Secretaria del R. Ayuntamiento y a todos los integrantes del Cabildo por el apoyo que siempre le han brindado en los cargos que ha tenido, poniéndose a la orden para seguir trabajando por el beneficio de Allende, agregando que era un honor que la tomaran en cuenta para esta importante encomienda y seguirá haciendo las cosas a como siempre lo ha hecho "bien hechas".

Acuerdos

Se acordó dar inicio con el procedimiento de reglamentación para la modificación del Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Allende, Nuevo León.

Se aprobó el cambio de titular de la anuencia municipal a nombre de Súper Despensa de Allende, S. de R.L. de C.V., número de contribuyente 42045, giro de tiendas de conveniencia con un área de exposición al público no mayor a 120 m², ubicado en Calle Bravo No. 207 y Jiménez, en la Colonia Centro de este Municipio, para cambiarlo a nombre de Distribuidora SUMERCA.

Se aprobaron los nombres de algunas calles de Hacienda San Antonio, quedando de la siguiente manera:

Calle 18 – Claveles, Calle 19 – Las Peñitas, Calle 20 – La Anacua, Calle 21 – Los Rosales, Calle 22 – Los Cocuyos, Calle 23 – Las Flores, Calle 24 – Hortensias.

Se aprobó la solicitud para uso de suelo "Tienda de abarrotes", con ubicación en Calle Bustamante, esq. con Calle Comonfort, Col. Eduardo Livas, Allende N.L., siendo propietario Desarrollos Ferher, S.A. de C.V., solicitante el mismo, expediente catastral 21-033-001 y expediente administrativo 384/2023.

Se aprobó la solicitud para uso de suelo "Salón de eventos y cabañas", con ubicación en Río Ramos, Las Raíces, Allende, N.L., siendo propietario el C. Cesar Venustiano Gaona Rodríguez, solicitante el mismo, expedientes catastrales 68-001-001/68-000-162/163 y expediente administrativo 355/2023.

Se aprobó la solicitud para uso de suelo "Taller" con ubicación en Calle Raúl y Fortino de la Garza, Allende N.L., siendo propietario el C. Lorenzo del Socorro Tamez Cavazos, solicitante el mismo, expediente catastral 57-000-537/538 y expediente administrativo 261/2023.

Se aprobó la solicitud para Fraccionamiento "Factibilidad y lineamientos generales", con ubicación en Col. San Javier, Allende N.L., siendo propietario el C. Rafael Cárdenas Rodríguez, solicitante el Ing. Francisco Fuentes, expedientes catastrales 51-000-106 / 51-000-099 y expediente administrativo 120/2023, con una superficie total del terreno de 27,509.00 m².

Se aprobó la 2da. modificación a fraccionamiento campestre "El roble residencial", con ubicación en un lote de terreno rústico nombrado El Cerrito, Allende N.L., siendo propietario SER Inmobiliaria Bienes y Raíces Mty., solicitante el mismo, expediente catastral 58-000-143 y expediente administrativo 398/2023.

Se aprobaron diversos puntos en relación a la feria que se realizará del 15 al 17 de septiembre del presente año, en la Plaza Ignacio Zaragoza, de nuestro Municipio, con motivo del Grito de Independencia.

Se acordó cambiar el recinto oficial y la fecha para la celebración de la Cuadragésima Sexta Sesión Ordinaria, para que ésta se realice ésta el día 29 de septiembre en las instalaciones de la Preparatoria No. 13, ubicada en la Calle Felícitos Rodríguez, Colonia Parque Industrial; con motivo de las festividades que tendrán en esta Institución por su aniversario.

Se acordó ratificar el horario que la Administración Municipal regula para los empleados no sindicalizados y funcionarios municipales, especificado en esta Acta de Cabildo.

Se aprobó la renuncia presentada por el C. Juventino Enrique Martínez Ocañas, para el cargo de Secretario del R. Ayuntamiento.

Se aprobó que la C. Nelly Sánchez Meráz, a partir del día 5 de septiembre del año 2023 asumiera el cargo de Secretaria del Republicano Ayuntamiento.

Para dar cumplimiento al noveno punto del orden del día y una vez agotados los asuntos a tratar, se declaró clausurada la Cuadragésima Quinta Sesión Ordinaria, el día martes 5 de septiembre del año dos mil veintitrés siendo las nueve horas con treinta y tres minutos------

C. LIC. EVA PATRICIA SALAZAR MARROQUÍN PRESIDENTA MUNICIPAL

C. JUVENTINO ENRIQUE MARTINEZ OCAÑAS SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO

REGIDOR

C. LUIS EDUARDO CAVAZOS MORALES C. BLANCA ESTHELA CAVAZOS RODRÍGUEZ REGIDORA

C. ALEJANDRO DANIEL AGUIRRE FLORES REGIDOR

C. MARIELA TAMEZ CAVAZOS REGIDORA

C. JOSÉ ÁNGEL GARCÍA MARTÍNEZ REGIDOR

C. EMILIA ALANÍS GUERRERO **REGIDORA**

C. OLGA LIDIA ROJAS CAVAZOS REGIDORA

C. ANA KAREN MARTÍNEZ GARCÍA REGIDORA

C. NORMA ADRIANA TAMEZ RODRÍGUEZ REGIDORA

C. HUGO ARMANDO CAVAZOS AGUIRRE SINDICO PRIMERO

C. SANDRA AIDÉ MARTÍNEZ GUERRA SÍNDICA SEGUNDA

La presente Hoja de Firmas forma parte integrante del Acta No. 55 de la Cuadragésima Quinta Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada en los Altos de Palacio Municipal el día martes 5 de septiembre del año 2023, de la Administración 2021 – 2024.